



**Programa:** SIN DISTANCIAS

**Espacio:** Geografía e Historia

**Título:** La Europa postnapoleónica. El congreso de Viena de 1815.

**Fecha emisión:** 21-X-2011

**Sinopsis:** La caída de Napoleón hizo que las grandes monarquías se reuniesen en Viena para defender los imperios tradicionales de posibles amenazas futuras. Establecieron el mapa de Europa más sencillo de todos los tiempos, con sólo quince países, y tomaron una serie de medidas antiliberales que la burguesía fue desmontando a lo largo de todo el siglo XIX.

**Participantes:** Josefina Martínez Álvarez, profesora de Historia Contemporánea en la UNED